



Eröffnung des Kletterturms Sportzentrum der Universität Regensburg

Montag, 10. Juli 2006, 18 Uhr

Der Kanzler der Universität gibt am Montag, 10. Juli 2006 um 18 Uhr nach dreimonatiger Bauzeit den neu errichteten Kletterturm offiziell zur Benutzung frei. Mit 12m Höhe und ca. 350qm Kletterfläche ist dieser freistehende Kletterturm bisher einzigartig im gesamten ost-bayerischen Raum. Weit über 1000 Klettergriffe ermöglichen das Klettern in allen Schwierigkeitsgraden an drei überhängenden und einer senkrechten Wand. Der große Dachüberstand sorgt dafür, dass die Wandfläche trocken bleibt und damit auch bei schlechtem Wetter das Klettern möglich ist. Der Kletterturm steht allen Studierenden und Bediensteten der Universität und der Fachhochschule Regensburg von Montag bis Donnerstag jeweils von 8.30 -21.30 Uhr und Freitag von 8.30 - 20.00 Uhr zur Verfügung.

Programm:

- Offizielle Eröffnung durch den Kanzler der Universität
- Kletterwettbewerb für jedermann mit tollen Sachpreisen: „Wer umrundet den Kletterturm am schnellsten?“
- Exklusive Unisport-Klettershirt Kollektion
- Infostände zur Kletterausrüstung und Sicherheit im Klettersport
- „Aktion Sicher Klettern“
- Mitmachaktionen für jedermann: Seilgarten, Abseilstation, gesichertes Klettern am Turm für alle
- Kletterturbesteigung (Innenaufstieg)
- Sommerfest mit Essen, Trinken und Musik
- Freies Klettern bis Mitternacht

